Ticos hacen historia en China

Puros héroes

KAROL ESPINOZA ULLOA

kespinoza@lateja.co.cr

Untotal de 61 medallas, repartidas en 26 de oro, 18 de plata y 17 de bronce, le permite a la delegación tica que nos representa en las Olimpiadas Especiales, ser la mejor de la historia nacional.

A esa cantidad de preseas hay que sumarle que hoy en la madrugada teníamos la posibilidad de aumentar en atletismo, natación y ciclismo.

Jornada inolvidable. Ayer, Costa Rica derrotó 3 goles a 2 a Bélgica en tiempo extra y se dejó el oro en el fútbol femenino, representado por jugadoras de Zarcero y Puntarenas.

En masculino caímos 2-0 contra Brasil para obtener la plata.

Por otra parte, el brumoso Starling Álvarez ganó el oro en 25 metros de atletismo.



JORGE CALDERÓN PARA LT

Los papás y hermanos de Starling Álvarez están orgullosos por sus éxitos.

"A los 10 años él empezó a padecer coreatotosis degenerativa, es decir, que una célula en el cerebro no permite mandar órdenes al resto del cuerpo, pudiendo quedar en estado vegetal", dijo don Roberto Álvarez, padre del atleta. "Él ya no habla pero el apoyo de Olimpiadas Especiales le permite alcanzar ese logro, incluso al principio corría conmigo de la mano y ahora lo hizo solo", añadió el orgulloso papá.